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Abstract (en)
[origin: WO8705195A1] The applicator (1), provided with a reservoir (10) and brush (6) is equipped with a metering device (2, 3, 7) for regulating the
flowrate and thus the thickness of the layer to be applied. The brush (6) when not being used is surrounded by a sponge (8) immersed in a cleaning
liquid (9), so that it does not dry out and is always ready for use. The resin and paint materials, e.g. nail varnish, are always completely enclosed and
thus do not come in contact with the surrounding air, with the result that the paint does not undergo any change in colour or viscosity. The reservoir
(10) can be refilled either by injecting paint or by inserting a new cartridge.

Abstract (de)
Der Applikator (1) zum Auftragen von Harz- und Lacksubstanzen, insbesondere Nagellack, mit Vorratskammer (10) und Pinsel (6) ist mit einer
Dosiervorrichtung (2, 3, 7) zur Einstellung der Strö-mungsgeschwindigkeit und somit der Dicke der aufzutragenden Schicht versehen. Der Pinsel (6)
ist, wenn er nicht gerade benutzt wird, von einem in einer Reinigungsflüssigkeit (9) eingetauchten Schwamm (8) umgeben, damit er nicht eintrocknet
und immer betriebsbereit ist. Die aufzutragenden Harz- und Lacksubstanzen, bzw. der Nagellack sind/ist immer vollständig eingeschlossen und
kommt somit nicht mit der Umgebungsluft in Verbindung, weshalb der Lack seine Farbe oder Viskosität nicht ändert. Der Vorratsbehälter (10) ist
entweder durch Eingiessen des Lacks oder durch Einschieben einer neun Patrone nachfüllbar.
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